

## Deine Großeltern haben viel zu erzählen?

Dann filme ihre Geschichte(n) für das Zeitzeugen-Portal [www.MEMORO.org](http://www.MEMORO.org).

### Was ist MEMORO?

[www.MEMORO.org](http://www.MEMORO.org) ist eine Art YouTube für Zeitzeugen. Menschen ab 65 Jahren erzählen in kurzen Videoclips von gesellschaftlichen und politischen Ereignissen, die sie selbst miterlebten - oder auch von ganz persönlichen Dingen: Zum Beispiel dem ersten Kuss.

### Warum gibt es MEMORO?

Wir wollen eine umfangreiche Sammlung der Erinnerung schaffen. Wir sind keine Geschichtsschreiber, sondern Geschichtensammler. Wir lassen Menschen selbst erzählen und wollen einen Dialog anstoßen zwischen Ältern und Jüngeren.

### Wer steht hinter MEMORO?

Vier junge Italiener haben MEMORO 2008 gegründet. In Deutschland, Frankreich, Spanien, USA und Großbritannien haben sich nun ebenfalls Privatpersonen gefunden, die die Internetseite aufbauen.

### Wie finanziert sich MEMORO?

Hauptsächlich über das persönliche finanzielle Engagement der italienischen Gründer. In Italien konnten erste Sponsoren gewonnen werden, mittelfristig wollen wir für alle Länder Sponsoren finden. Eventuelle Gewinne fließen dann in soziale Projekte für ältere Menschen und Jugendliche.

### Dein Clip auf MEMORO

Wenn Du ältere Menschen kennst, die von spannenden Erlebnissen berichten oder kleine Dinge spannend erzählen können, dann filme ihre Geschichte für MEMORO. Über eine einfache Upload-Funktion kannst Du den Clip selbst hochladen. Wir versehen ihn dann mit einem Titel und bringen ihn online. Solltest Du selbst nicht über die technischen Voraussetzungen (Kamera) verfügen, kennst aber interessante Menschen, kannst Du für den Raum München gerne einen Termin mit uns vereinbaren. Dann filmen wir das Interview. Auch über Kontakte zu älteren Menschen in anderen Städten freuen wir uns.

### Fragen?

Dann kontaktiere uns!  
Nikolai Schulz  
Telefon: 089-95 45 54 53  
Mobil: 0179-29 63 66 9  
E-Mail: [Nikolai.Schulz@Memoro.org](mailto:Nikolai.Schulz@Memoro.org)